

Offene Fragen

23. Was ist besonders gut an der Veranstaltung? *(Bitte gut lesbar und nur innerhalb des Rahmens schreiben; "Druckschrift").*

- Besonders gut sind die Diskussionen an der Veranstaltung. Über Vorträge, spontane Fragen und grundlegende Fragen des Bereiches "Globales Lernen" wurde sehr lange, angeregt und gewinnbringend diskutiert. Die Arbeitsatmosphäre in der Lerngruppe war zudem die beste, die ich im Studium bislang hatte.
- Die Praxisnähe war super und auch die Atmosphäre innerhalb der Gruppe und zwischen den Studierenden und der Dozentin war klasse! Die konkrete Auseinandersetzung mit den Themen hat viel Spaß bereitet und ich nehme viele gute Anregungen und konkrete Umsetzungen für mich und meinen späteren Unterricht mit! Es war schön einen Einblick in ein neues Fachgebiet, abseits meiner Studienfächer, zu bekommen und trotzdem Parallelen zu anderen Fächern finden zu können. Das Vorbereiten der Stunde war zwar arbeitsintensiv, aber hat mir sehr viel Freude bereitet und mich zuversichtlich im Hinblick auf meine spätere Tätigkeit als Lehrperson gestimmt.
- Es hat mir gut gefallen, dass so viele verschiedene Unterrichtseinheiten vorgestellt wurden, die man nun in der Schule einsetzen kann.
- Mir haben die Diskussion und die vielfältigen Anregungen sehr gefallen.
- Sehr gutes Vorbereiten auf Perspektivwechsel (Marsianer)  
Tolle Aufarbeitung der Themen innerhalb der gesamten Gruppe  
Viele neue Anregungen für die Zukunft (nicht nur für die Schule)  
Bewusstsein schaffen für uns, unsere Mitmenschen und unseren Planeten!!!

24. Was ist schlecht?

- Die Vorbereitung auf das Seminar, die eigentlich (so hab ich es verstanden) durch die beiden vorangegangenen Seminare gewährleistet werden sollte, war für mich nicht ausreichend. Die Inhalte des Seminars "Globales Lernen in der Grundschule" haben leider nicht ausreichend auf die Aufgaben im Seminar "Kinder dieser Welt" vorbereitet, sodass ich mir an dieser Stelle eine bessere Anpassung der Seminare aufeinander wünschen würde.
- Es hätten z.T. die nicht zum Thema passenden Wortbeiträge gestoppt werden müssen. Zu gewissen Zeitpunkten ist man häufig vom Thema abgewichen.
- Nichts
- gar nichts...

25. Verbesserungsvorschläge:

- Ein weiterer Termin wäre gut gewesen.
- Es gibt keine Verbesserungsvorschläge. Dieser Kurs war einer der besten in meiner gesamten Unilaufbahn!  
Großartig!!!!
- Ich finde diesen Bogen sinnvoller zum ausfüllen als den anderen
- Ich hätte mir noch mehr kritische Diskussionen nach dem Präsentieren der Einheiten gewünscht. Einige Male kam Kritik, meiner Meinung nach, zu kurz und man war unsicher, ob es an der vorangeschrittenen Zeit lag oder ob es tatsächlich keine weiteren Kritikpunkte gab. Vor allem seitens der Dozentin hätte ich mir noch mehr Feedback zu den vorstellenden Stunden gewünscht, damit diese in der anschließenden Hausarbeit berücksichtigt und reflektiert werden können.
- Im Lernbereich "Globales Lernen" könnte noch mehr der Semesterwochenstunden für ein solches Seminar verwendet werden!